

# Le projet de Center Parcs en débat

**TOURISME** Depuis le mois d'avril et jusqu'au 4 septembre, le projet de Center Parcs à Poligny, dans le Jura, porté par Pierre et Vacances fait l'objet d'un débat ouvert à toutes et tous.

Aborder les enjeux sociaux, économiques et environnementaux du projet, tel est l'objectif du débat organisé par la Commission particulière du débat public à la demande de Pierre et Vacances. Au programme : 3 réunions générales et 8 ateliers thématiques. La réunion d'ouverture en avril a ainsi réuni plus de 300 personnes et les ateliers font salle comble. « *Il y a une forte mobilisation et un intérêt très soutenu. C'est un moment d'écoute, de clarification, d'approfondissement, d'expression et de propositions* », précise Claude Brévan, présidente de la Commission particulière du débat public sur le projet de Center parcs à Poligny. Un atelier « Tourisme et retombées économiques » est prévu le 2 juillet à 20 heures au Carrefour de la communication, à Lons-le-Saunier, et un atelier « Énergie » le 6 juillet à 20 heures à la salle des fêtes de Poligny. Une 3<sup>e</sup> réunion générale

se tiendra le 9 juillet de 20 heures à 23 heures à la salle des fêtes de Poligny. Enfin, une dernière réunion générale aura lieu le 3 septembre également à la salle des fêtes de Poligny pour faire un point sur la participation du public, les apports et les enseignements du débat. Il est également possible de réagir et de publier avis et points de vue sur le site internet <http://cp-poligny.debatpublic.fr>.

Le débat public sera clôturé le 4 septembre. La Commission particulière du débat public aura 2 mois pour rendre un compte-rendu. À partir de la date de publication de ce compte-rendu, le maître d'ouvrage Pierre et Vacances aura 3 mois pour faire connaître la suite qu'il souhaite donner au projet.

 <http://cp-poligny.debatpublic.fr>

